Jahresbericht Junge Aktivriege 2023

Bereits im Januar starteten wir mit dem Üben für das Turnfest in Wyland.

Da wir während und Ende 2022 einige Neuzugänge bekamen, war es für viele Turnerinnen und Turner das erste Turnfest. Das Training für das Turnfest war eine intensive, nervenaufreibende aber auch tolle Zeit für uns. Am Turnfest gaben wir unser Bestes, um eine zufriedenstellende Leistung für uns zu erzielen. Merkten aber auch da, dass uns die gemeinsame Zeit und der Spass einiges wichtiger ist als die Leistung. ©

Nach den Sommerferien kamen neue Turnerinnen und Turner dazu und gemeinsam übten wir für den Bühnenzauber. In den Trainings wurden zum einen Geduld, Ausdauer als auch das Mitdenken immer wieder auf die Probe gestellt. Die vielen Fragezeichen während den Trainings haben sich aber definitiv gelohnt und wir sind sehr stolz auf unseren Auftritt.

Nun widmen wir uns wieder mehr dem spielerischen Teil des Turnens bis wir wieder mit dem Trainieren auf das Turnfest beginnen.